

PERS

Dandim 0824/Jember Ikuti Silaturahmi Kebangsaan Menkopolhukam RI di Pesantren Nurul Qurnain dan Al Falah

Siswandi - JEMBER.PERS.CO.ID

Sep 24, 2023 - 22:36



JEMBER – Menteri Koordinator Politik, Hukum, Keamanan dan Hak Azasi Manusia Republik Indonesia (Menkopolkam RI) tiba di Pondok Pesantren Nurul Qurnain Desa Balet Baru Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember, pada Minggu 24/09/2023 Pukul 17.20 Wib.



Kedatangan Menkopolkam RI Mahfud MD langsung disambut oleh KH Yasid Karimullah bersama Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Danramil 0824/04 Sukowono M Ismuni, Kapolsek AKP I Putu Adi Kusuma dan Camat Jono Wasinudin.

Kedatangan Menkopolkam RI Mahfud MD didampingi staf diantaranya Mayjen TNI Heri Wiranto (Deputi 1 Mengkopolkam), Brigjen TNI Arif Hartoto (Korspri Mengkopolkam RI), Djanedry M Gaffar (Deputi 6 Mengkopolkam), serta staf lainnya.



Usai melaksanakan transit di ruang tamu Pesantren Nurul Qurnain, Menkopolhukam RI bersama KH Yasid Karimullah dan Dandim 0824/Jember langsung menuju auditorium untuk melaksanakan Ceramah Kebangsaan dihadapan pengurus pesantren dan perwakilan santri.

Selanjutnya menuju Pesantren Al Falah Desa Karangharjo Kecamatan Silo Kabupaten Jember diikuti oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, disambut oleh KH Muqjud Arief bersama Bupati Jember Hendy Siswanto, Kapolres Jember AKBP M Nurhidayat dan Muspika Silo.



KH Muqjud Arief selaku Pimpinan Pesantren Al Fallah menyampaikan selamat datang dan terima kasih atas kesediaan Menkopolhukam RI, hadir ditengah-tengah kita untuk memberikan tausiah kebangsaan dengan kepada kita semua.

Baik di pesantren Nurul Qurnain maupun di Pesantren Al Falah, Menkopolhukam Mahfud MD memberikan ceramah kebangsaan dengan Thema : Peran Pesantren Dalam Merawat Kehidupan Berbangsa dan Bernegara.



Dalam ceramahnya Mahfud MD selaku Menkopolhukan menyampaikan bahwa dirinya sudah lama menjalin hubungan silaturahmi dengan Pesantren Nurul Qurnain maupun Al Falah, Indonesia butuh pemimpin yang baik dan memiliki ilmu akhlak yang baik untuk itu saya berharap kepada Seluruh santri dapat memilih pemimpin yang memiliki akhlak.

Banyak Koruptor di Indonesia dikarenakan mereka tamak akan kekayaan yang dimiliki oleh manusia, dan Saya berharap kepada seluruh masyarakat Indonesia untuk Jujur sehingga dapat memberikan manfaat bagi masyarakat Indonesia itu sendiri.

Dulu orang Lulusan Pesantren tidak laku, dan dikarenakan sekarang Indonesia telah melibatkan orang lulusan pesantren semoga Indonesia bisa lebih maju, orang-orang pesantren harus bisa memberikan yang terbaik untuk Indonesia.

Indonesia merdeka di capai oleh para perjuangan oleh para ulama kita bersama tokoh nasional yang memiliki kebangsaan. Pada Tahun 2045 indonesia akan menjadi negara terkuat ,kekuatan ke 4 dan menjadi negara indonesia emas. saya mempunyai optimisme kedepan akan mempunyai pemimpin yang berasal dari para pesantren. Tegas Mahfud MD.



Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai menyatakan, saya sangat bangga dan tentunya atas nama masyarakat Kabupaten Jember sangat terhormat mendapatkan kunjungan Menkopolkam RI.

Saya mengikuti kegiatan baik di Pesantren Nurul Qurnain Desa baletbaru Kecamatan Sukowono dan maupun di Pesantren Al Falah Desa Harjomulyo Kecamatan Silo ini, tidak ada hal khusus saya kira merupakan murni silaturahmi kebangsaan, dalam memotivasi para santri untuk meningkatkan ilmu pengetahuannya, karena Bangsa Indonesia membutuhkan pemimpin yang memiliki akhlak.



Saya sangat mendukung sekali dengan pernyataan beliau, karena rata-rata

orang desa anak-anaknya mengenyam pendidikan di pesantren, dan merasa kurang mendapatkan tempat di pemerintahan, dan dengan ceramah kebangsaan yang mengambil thema Peran Pesantren Dalam Merawat Kehidupan Berbangsa dan Bernegara, tentunya akan memotivasi para santri untuk mengembangkan dirinya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)